

Finaliza la migración del repositorio del IEO a DIGITAL.CSIC

- El repositorio del IEO aporta más 13.400 ítems, resultados de investigaciones llevadas a cabo hasta la integración en el CSIC

Madrid, martes 12 de diciembre de 2023. La Oficina Técnica de DIGITAL.CSIC con la colaboración del personal bibliotecario del IEO ha completado el proceso de importación del repositorio institucional e-IEO del Instituto Español de Oceanografía (IEO, CSIC).

Desde 2011, un gran volumen de la colección de publicaciones científicas de toda índole fue depositado en e-IEO, repositorio institucional creado en octubre de ese año para cumplir con el mandato de la Ley de la Ciencia y para adherirse al Movimiento Internacional de Acceso Abierto.

Gracias a esta migración, el repositorio del CSIC se enriquece no solo con una abundante producción de artículos científicos, sino también con informes de campaña, manuales de carácter técnico o los resultados de la participación del IEO en organismos internacionales y en innumerables congresos y conferencias, así como mapas y los conjuntos de datos meteorológicos y batimétricos obtenidos en las campañas a bordo de sus buques oceanográficos.

Este proceso de integración ha contado con la colaboración activa del personal bibliotecario del IEO y los servicios técnicos de apoyo al repositorio y ha incluido las siguientes actividades: creación de una [subcomunidad IEO en DIGITAL.CSIC](#), mapeados de metadatos, redireccionamiento de los identificadores digitales permanente, control de calidad documental y la desconexión de e-IEO.

DIGITAL.CSIC se ha enriquecido pues con casi 13.400 ítems del repositorio e-IEO que son resultados de investigación de más de un siglo del periodo pre-CSIC del IEO. En paralelo a esta importación masiva la biblioteca del IEO, ya como centro nacional de investigación del CSIC, ha ido incorporando nuevos resultados de investigación, haciendo ascender el volumen de producción del espacio IEO en DIGITAL.CSIC a casi 14.000 resultados científicos y técnicos que están recibiendo un notable tráfico de uso, tal y como reflejan las estadísticas de DIGITAL.CSIC.

El Instituto Español de Oceanografía (IEO, CSIC), es un Centro Nacional del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), dependiente del Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, dedicado a la investigación en ciencias del mar, especialmente en lo relacionado con el conocimiento científico de los océanos, la

sostenibilidad de los recursos pesqueros y el medio ambiente marino. El IEO representa a España en la mayoría de los foros científicos y tecnológicos internacionales relacionados con el mar y sus recursos. Cuenta con nueve centros oceanográficos costeros, cinco plantas de experimentación de cultivos marinos, 12 estaciones mareográficas, una estación receptora de imágenes de satélites y una flota compuesta por cuatro buques oceanográficos, entre los que destaca el Ramón Margalef y el Ángeles Alvariño.

